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2006年－2007年RIテーマ 

 

１.　開会点鐘
２.　ロータリーソング 奉仕の理想
３.　四つのテスト
４.　来訪者の紹介と会長挨拶
　　 平田善信様 東京江戸川RC
　　 金子與志邦様 福島西RC
５.　お食事をどうぞ
６.　クラブ フォーラム
　　 高橋和之 会員増強委員長
７.　討議：各ﾃｰﾌﾞﾙ事の討議
８.　発表及びまとめ
　　 伊藤弘子 出席委員長
９.　各委員会報告
　　 財団委員会・スマイリング委員会
　　 出席委員会
10.  閉会点鐘

■会員／74名　■出席39名　■出席率52.70％　■メークアップ35名　■修正率／74名　100％

週間ロータリーレポート　NO. 39

第39回例会 平成１9年4月25日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

　皆さん､こんにちは｡先日の家族

観桜夜間例会は､あいにく雨ではご

ざいましたが､多くの御出席をいた

だきありがとうございました｡

　親睦委員会の皆さんのお陰で､

雰囲気も変わり会員皆さんのうれ

しそうな笑顔がとても印象に残り

ほっと致しております｡

　また､引続き19日には県北第一区ローターリー研究

会に多くのご参加をいただき､コーディネーターの博

多義雄様､冨田健三郎様､林克重様には何かと､ご苦労

をいただき御礼申上げます｡

　行事を一つ一つ終えていくことに胸をなで下ろし､

皆様の協力に感謝の念でいっぱいでございます｡

　さて､22日は県北第一区親善ゴルフ大会が､サン

フィールド二本松で行われ15名の参加をいただき､ク

ラブ 対抗では準優勝､また個人では､植木洋司さんが

優勝･宍戸英男さんが準優勝と素晴らしい成績であっ

た報告をいただき､まことにおめでとうございます｡

　先週は､異動例会で報告が遅れてしまいましたが､地

区の新世代委員会による､ライラ研修会が14日と15日

に磐梯熱海のホテル華の湯で行われ､当クラブより､斎

藤浩委員長･佐藤誠副委員長に､ご出席いただきました｡

　先日のRC研究会のテーマにもございましたが、過

去、現在、未来、の未来を考える時ライラ研修は、とても

大事な行事でありますので、折をみて報告をいただき

ます。

　本日はクラブフォーラムとなっておりますので、

フォーラムでは、会員増強、退会防止、出席との一番悩

んでいる問題についてお話し合いをしていただきます

が、30分との時間内ですので、皆様の協力をいただき、

実のあるフォーラムとなりますようお願いいたしまし

て、挨拶といたします。

　今日は貴重な時間を会員増強・退

会防止・出席率の向上についての､

討議をしていただく事となります｡

　短時間での討議となりますので

各テーブル事に討議され､発表する

事となります｡

　各テーブルには､今年度と次年度の会員増強委員と出

席委員が入りまして議事進行をお願いしてあります。

　各テーブル事に記録係を決めていただき､後で各

テーブルのリーダーに約1分位でまとめの発表をして

いただくようになります｡

　短時間での討議ではございますが､ご協力宜しくお

願い致します｡

　たくさんの意見が出まして､

その中からまとめてみました｡

　まず魅力あるゲストスピー

チが必要である､色々な業種の

方々の意見が聞ける楽しい例

会にする｡

　RCに入会する時にRCを良く理解していただく事が

必要である｡

　全員参加型の例会も魅力がある､カウンセラーの有

効な指導が新入会員には特に必要である｡

　例会の時間帯の検討や､RC勧誘する時など知る会な

どを開いて事前にRCを知ってもらう機会を作っては

と言う意見もありました｡

　クラブの活性化には､会員増強､新入会員の加入は必要

でありますが､ただ誰でも良いわけでわなく､理解をして

いたいただき入会してもらうのが基本だと思います｡

　今回テーブル事に討議していただきました､皆様か

らの貴重なご意見をとりまとめ､後で会員全員に配布

し今後のクラブ運営の参考にさせて､いただきたいと

おもいますので、これからも､会員増強･退会防止･出席

率向上に､ご協力くださいますよう御願いいたします｡

　出席率向上が退会防止につながりますし､魅力ある

クラブが会員を増強出来るとおもいます､本日はクラブ

フォーラム のデスカッションありがとうございました｡

 

5月11日(金) 春の交通安全運動パレード
 (13:30  県庁西庁舎→福島駅東口)
5月12日(土) 2007～2008年度 地区協議会
 (田村市文化センター)
5月16日(水) 地区協議会報告
5月23日(水) ゲストスピーチ 三本杉弘美 様
 (成蹊高校 IAC顧問 )

今月・来月のプログラム

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

クラブフォーラム　高橋和之 会員増強委員長

編集担当　鈴木 光一

まとめ　　　　　　　　伊藤弘子 出席委員長


